



Mehr Menschlichkeit für Tiere

## KEINE GESCHÄFTE MIT WELPEN-LEID!

Seit dem Wegfall der Grenzen innerhalb Europas und damit dem Wegfall der Grenzkontrollen ist der illegale Handel mit Welpen deutlich gestiegen.

Gemeinsam mit VIER PFOTEN – Stiftung für Tierschutz protestiere ich gegen den illegalen Welpenhandel. Ich fordere von der Europäischen Union und den einzelnen Regierungen Europas verstärkte Kontrollen beim Transport und Handel von Welpen sowie eine einheitliche gesetzlich vorgeschriebene Registrierung aller Hunde.

Name	Adresse	E-Mail	Unterschrift	Ja, ich will weiter über VIER PFOTEN informiert werden

Ich sende die Liste an VIER PFOTEN - Stiftung für Tierschutz  
Schomburgstraße 120, 22767 Hamburg



VIER PFOTEN kämpft für  
wirksame Maßnahmen gegen die  
Geschäfte der Hundedealer!

Machen Sie mit!

Die Unterschriftenliste wird dem zuständigen Ministerium übergeben.  
VIER PFOTEN nutzt Ihre Daten nur zur internen Verwendung und zu Ihrer Information über VIER PFOTEN.